

HITECHPROS : Déjà la fin

C'est donc déjà la fin de l'aventure Hitechpros, la seule de ce portefeuille qui ait été commencée avec l'ancienne formule de la lettre Pépites dont l'orientation financière était diamétralement opposée. Si Hitechpros a convenu aux deux formules, c'est bien que cette action avait plusieurs facettes intéressantes ! Eh bien, nous ne profiterons pas de son rendement récurrent mais d'une super prime que vont offrir les dirigeants qui proposent une OPA à 7€. Nous avons fait entrer le titre le 1er janvier en portefeuille, à 4.78€. Le gain sera donc de 46% en 3 mois ! Là encore, cela ne se refuse pas ! Surtout que le prix est correct. En effet, un expert indépendant a été missionné par la société. Selon la méthode de l'actualisation des flux de trésorerie disponible, la valeur de la société ressort selon cet expert à 12,42 millions d'euros, soit une valeur par action égale à 6,80 euros. Le prix d'offre de 7,0 euros par action HITECHPROS offre une prime de 3% par rapport à la valeur résultant de la méthode de l'actualisation des flux de trésorerie disponible.

Pour le moment le titre demeure suspendu de cotation mais une reprise ne devrait pas trop tarder. A la reprise, nous nous poserons la seule question qui vaille alors : faut-il vendre sur le marché ou bien apporter à l'offre ? La réponse dépendra de la cotation mais vous en serez avertis par mail.